



Importancia del Emprendimiento

Emprendimiento, palabra que se relaciona con la acción de emprender, comenzar algo, es sumamente importante no sólo a nivel económico personal y social sino también a nivel del autoestima y la confianza que una persona puede desarrollar por lo que se va logrando.

El término emprendimiento es utilizado para señalar a aquella empresa o trabajo de una o más personas que puede estar hecha con diversos fines. Cuando hablamos de emprendimiento en términos generales, la palabra se puede referir a cualquier acción que signifique realizar algo nuevo, desde un dibujo hasta poner una empresa. Sin embargo, en la mayoría de los casos se usa para designar a esta última situación en la que se lleva a cabo la organización de un proyecto personal económico.

EL EMPRENDIMIENTO COMO SIGNO DE BIENESTAR

Es importante entender que cualquier emprendimiento que uno quiera llevar a cabo requiere tiempo, paciencia y dedicación. Es por esto que empezar un emprendimiento, sea personal, colectivo, solidario, con fines de lucro o cualquier otra causa es siempre un trabajo consciente y a largo plazo, en el que se propone una idea y se lleva a cabo día a día.

Los emprendimientos personales (por ejemplo, poner un negocio de productos propios) generan beneficios no sólo de tipo económicos sino también, y especialmente, de autoestima ya que uno puede aprender y darse cuenta conscientemente de lo que es capaz, de lo que puede lograr, proyectando a futuro y esforzándose día a día. El emprendimiento personal puede ser algo deseado por años o algo que surge en el momento; de cualquier modo debe ser entendido como algo positivo y estimulante en la vida de cualquier persona.



Necesidades de cualquier emprendimiento

Más allá de que hablemos de emprendimientos meramente económicos o emprendimientos personales, de crecimiento, solidarios, colectivos, etc., hay siempre un par de elementos a tener en cuenta y hacen que el emprendimiento sea exitoso o no. Uno de los más claros e importantes es el nivel de compromiso y esfuerzo que la persona o las personas que lo llevan a cabo están dispuestos a dar por él. Esto es esencial ya que hará que el emprendimiento salga adelante con la fuerza que se necesite en lugar de estancarse y perder volumen.

Por otro lado, es también muy importante la paciencia que se pueda tener frente a situaciones frustrantes, lo cual significa estar bien preparado frente a este tipo de situaciones y no dejarse vencer por la ansiedad o la negatividad.

El emprendimiento es el mejor camino para crecer económicamente, para ser independientes, y para tener una calidad de vida acorde a nuestras expectativas lo cual implica desarrollar una Cultura del Emprendimiento encaminada a vencer la resistencia de algunas personas a dejar de ser dependientes

Emprendedor es una persona con posibilidades de innovar, o sea con la capacidad de generar bienes y servicios de una forma creativa, metódica, ética, responsable y efectiva. Acción emprendedora es toda acción innovadora que, a través de un sistema organizado de relaciones interpersonales y la combinación de recursos, se orienta al logro de un determinado fin. La acción emprendedora tiene que ver con la capacidad de crear algo nuevo y con la creación de un nuevo valor.

La capacidad emprendedora corresponde a cualidad innata que toda persona potencialmente posee y que por circunstancias culturales se desarrolla en forma desigual en diversos contextos sociales y culturales. Afirmamos también que todas las personas pueden ser emprendedoras porque tienen esa potencialidad en su propia naturaleza humana. Lo relevante es comprender cuáles son las competencias para emprender en el mundo de hoy y sobre todo en qué consiste desarrollarlos. Esta tesis tiene importantes consecuencias prácticas, porque permite mirar con mayor confianza la posibilidad de desarrollar masivamente emprendedores y producir transformaciones sociales a partir de esta interpretación.

5 PUNTOS QUE DEBES CONOCER

1.- ¿Por qué emprender incide en el surgimiento de una mejor economía?

Emprender es sinónimo de búsqueda de mejoras financieras. La mayoría de los emprendimientos se llevan a cabo para tener una mejor estabilidad económica. Pero, OJO, esta mejora económica puede estudiarse desde dos puntos de vista:

A nivel Personal.

A nivel de Estado.

En primer lugar, emprender un negocio significa que las finanzas de tu vida personal serán más estables (o por lo menos eso se busca). Claro, la aspiración es vender, crecer, vender más, tener muchas ganancias, etc., etc. Por otra parte, está el nivel general, que podemos llamarlo nivel nacional o de Estado.

Este último es el resultado de un conjunto de emprendimientos. Es lógico que si un país es emprendedor, y cuenta con una buena cantidad de emprendedores comprometidos, la principal consecuencia será un país con muchas empresas productoras.

Esto quiere decir que puede llegar a ser un país potencia, o por lo menos tener una buena estabilidad económica ¡Más aún si se exporta!

Así que si hablamos de la importancia del emprendimiento, podemos decir que trae una mejora económica para el emprendedor, para el Estado y, en consecuencia, para los ciudadanos.

2.- ¿Cuáles son los productos y servicios innovadores en el mercado emergente?

Otra razón por la que se considera que los emprendimientos son importantes es por la innovación.

Los emprendimientos, aunque no necesariamente tienen que ser innovadores, cada día tienden más a serlo.

El resultado de esto son productos nuevos, serios e innovadores. Si no existieran emprendedores, la innovación no sería posible ¿Quién iba a tomar la iniciativa de innovar?

Así que cuando disfrutes de un móvil nuevo u otro equipo o servicio innovador, dale las gracias a que existe el emprendimiento ¡Gracias a emprendedores es que puedes disfrutar de tales cosas!

3.- Las mejoras y el desarrollo que se derivan del emprendimiento

El emprendimiento hace que una sociedad tenga un mejor desarrollo. Si tienes tiempo investigando todo lo relacionado a emprendedores, negocios, empresas... Te darás cuenta que un factor muy importante e influyente es la competencia.

Debido a la existencia de la competencia es que los emprendedores se esfuerzan para crear algo mejor, darse a conocer y ser los preferidos. Por lo que podemos decir que el emprendimiento es importante es por hacer posible la creación de productos (no solo innovadores) de mayor calidad alcanzando un mejor desarrollo.

En la mentalidad del emprendedor siempre figura la idea de ser el mejor. Pendiente con esto ¡Innovar no es sinónimo de mejora! Pues podemos hacer un producto nunca visto, pero que no funcione para nada.

Si hablamos a nivel nacional, se puede decir que un país desarrollado es aquel que ha sumado esfuerzos para ser potencia ¡Ningún país va a ser potencia si no emprende un nuevo camino, estrategias, negocio...!

4.- Satisfacción y solución de problemas

Las creaciones de los emprendedor siempre van enfocadas a solucionar un problema o hacer de la solución de un problema algo más fácil ¡Solo con la satisfacción del cliente es que se puede vender!

Es por esto que el emprendimiento trae satisfacción y solución a múltiples problemas, que sin ellos sería más complicado o casi imposible de resolver. Por ejemplo, si el emprendedor que inició la peluquería que visitas no hubiese tenido esa idea de negocio ¿A dónde irías a cortarte el cabello? ¿Me entiendes?

Y si eres un poco pesado y me dices que asistirías a otra peluquería, déjame decirte que estás asistiendo a la obra de otro emprendedor. ¡Aceptalo! Los emprendedores hacemos posibles la satisfacción de muchas de las necesidades de las personas.

5.- Relevancia de la disciplina personal en el emprendimiento

Además de todos los beneficios que ya hemos mencionado, el emprender te hace una persona con un mejor perfil. Por ejemplo, te hace una persona disciplinada, con carácter, responsabilidad, etc.

Lo digo porque es necesario que tengas este perfil para ser un verdadero emprendedor. Y lógico, al hacer de estos atributos tus hábitos en cuestiones de negocios, también los vas a reflejar en tu vida personal.

FUENTES

<https://www.importancia.org/emprendimiento.php>

<https://finanzasdigital.com/>

<https://www.emprender-facil.com/importancia-del-emprendimiento/>